

DÉCLARATION DE PARIS SUR LE RENFORCEMENT DE LA FRANCOPHONIE ÉCONOMIQUE

Les 24 et 25 août 2021, la FEDIL a participé à la première édition de la **Rencontre des Entrepreneurs Francophones (REF)**. Suite à deux journées de discussions et d'échanges entre entrepreneurs francophones, les organisations patronales francophones ont signé une déclaration commune afin de renforcer les liens de la francophonie économique pour une structuration plus profonde de nos actions à terme.

[LIRE LA DÉCLARATION](#)



